



ほめて完結

副校長 安齋 和樹

始業式のころは満開だった桜の花も、今は緑の葉が一層鮮やかになり、まさに青葉薫る季節となりました。新年度が始まって1ヶ月が過ぎ、子供たちは元気に新しい学校生活を送っています。

ご家庭ではいかがでしょうか。新しい環境に慣れるために無理をしたり、張り切りすぎたりして、多少疲れが出る子もいるかもしれません。ご心配なことがございましたら、いつでも学校にご相談ください。

さて、4月20日(月)から24日(金)の1週間、「烏山地区あいさつキャンペーン」がありました。今年度は、「心豊かな子供の育成」を目指して、烏山地区で一斉に取り組むことになりました。本校では、職員と代表委員会の子供たちが、朝、門の前で、「おはようございます」と元気な声をかける取り組みを行いました。地域の方もお出でになり、一緒に声をかけてくださいました。ありがとうございます。元気にあいさつされた子供たちは、元気なあいさつで返します。見ていて朝から大変さわやかな気持ちになります。

そのような中、先日、國學院栃木短期大学教授 正木 孝昌先生に模範授業をしていただく機会がありました。これは「名人の授業」を見て指導法を学び、授業力向上を図るために、校内研修に位置付けたものです。模範授業後の先生のご講演の中で、「教育は、いかに意図的にほめる場面をつくり出すかを考えることが大切」とのお話がありました。あいさつのことを例に、「あいさつは、大人が先にしなくてははいけません。まず大人が『おはようございます』と言えば、子供は元気にあいさつと返します。そうすれば、『いいあいさつだね』とほめる機会を1つ作り出せる。ほめたところで、初めて1つの教育活動は完結します。」このようなお話をうかがって、自分たちの日々の実践を見直す機会をいただいた思いでした。

4月になり、「もう〇年生になったのだから・・・できるはず」と、大人は、子供が上級に進むと、つい要求度が高まりがちです。自覚を促すことも大切ですが、3月にできなかったことが、学年が上がることによって何でもできるようになるわけではありません。むしろ未経験なことに少しずつ慣れ、身に付け、成長していくことの方が多くあります。子供たち自身、1つ進級したことを自覚し、私たちの期待に応えようとがんばっています。改めて子供たちをしっかりと見つめ、そのがんばりをほめ、やさしい言葉で励ましてあげたいものです。

明日から5連休です。楽しく有意義な時を過ごすとともに、1ヶ月間全力で駆け抜けた体を少し休めて欲しいと思っています。

1年生の給食にご協力いただき、ありがとうございました。

最初の2週間、延べ100名の保護者の方々に、配膳・片付けのお手伝いをいただきました。初めての試みでしたが、1年生の給食を円滑に始めることができ、大変感謝しています。今後も本校の教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

5月の生活指導目標

『優しい心で行動しよう』

今月は、相手の気持ちや思いを感じ、相手の立場で行動することを大事にしていきたいと思います。オープンルームでは、足音や話し声が聞こえてしまいます。相手の立場をになって行動して、お互い気持ちよく生活できることを願っています。

【人格の完成をめざして】

○5月のテーマ 『思いやり』

相手の気持ちを大切にしながら行動していますか？

- ・心をこめた親切ができるようになりたいな。
- ・相手のために、自分ができていることを考えて行動するよ。
- ・友達が喜んでいると、自分もうれしいな。
- ・掃除や係活動は、みんなで助け合っているよ。

5月の行事予定

1日(金)	遠足(5年)	視力(1年)
3日(日)	憲法記念日	
4日(月)	みどりの日	
5日(火)	こどもの日	
6日(水)	振替休日	
7日(木)	5時間授業	ゲーム集会 地域訪問 新体力テスト(5・6年)
8日(金)	水曜時程	6時間授業 一斉歯磨き 避難訓練(集団下校)
11日(月)	5時間授業	地域訪問 川場説明会(5年)
12日(火)	委員会活動	内科健診(1年) 腎臓検診(2次)
13日(水)	4時間授業	
14日(木)	5時間授業	ゲーム集会 地域訪問 歯科健診(全学年)
15日(金)	腎臓検診予備日	4時間授業
18日(月)	5時間授業	地域訪問代表委員会 内科健診(2年) わかたけリーダー会議・Q-den活動(6年)
19日(火)	水曜時程	5時間授業
20日(水)	4時間授業	心臓検診(1・4年)
21日(木)	5時間授業	地域訪問 ゲーム集会 遠足(4年) 眼科健診(1・2・3年)
22日(金)	5時間授業	地域訪問 遠足(3年) 一斉歯磨き 内科健診(5年) 交通安全教室(1年)
25日(月)	水曜時程	6時間授業
26日(火)	クラブ	遠足(2年)
27日(水)	水道キャラバン授業	(4年)
28日(木)	遠足(1年)	眼科健診(4・5・6年)
29日(金)	わかたけ給食・活動	

【給食費引き落としについて】

5月の給食費の引き落としを5月11日(月)20日(月)に行います。金額は次のとおりです。

低学年 6534円 中学年 8200円 高学年 8900円

※1年生は事務処理上、20日が1回目の引き落としになる場合がございます。

転出職員 の 挨拶

新校舎・新校庭が完成し、子どもたちの薄着で元気に飛び回る姿を見届けてお別れとなりました。私は、給田小に勤務できて本当に幸せでした。素直で、いつも目をきらきら輝かせる子どもたち、真心、あたたかさいっぱい保護者、地域の皆様、給田小は最高です。私は皆様に支えていただき、心から給田小学校を愛することができました。はだし、木登りが見られないのは残念ですが、いつまでもこの3年間の思い出を心に刻んでいきます。本当にありがとうございました。

長谷 豊

正門をくぐると檜の木と給田タワーがそびえ、庭園のように松が立ち並び…。7年前初めて給田小に来た時のことを、今でも鮮明に覚えています。はだして元気に遊ぶ子ども達から、笑顔の大切さを教えてもらいました。素敵なお思い出をありがとうございました。給田の子ども達、そして保護者の皆様に感謝申し上げます。

北山 陽子

私が、給田小学校にきたのは、教員になった6年前のことでした。初めて子どもたちとの出会いに、すごくドキドキしていましたが、とても元気のいい、よく話しかけてくれる、人懐っこい子どもたちに、あっという間に緊張がほぐれていったことを覚えています。そして、子どもたちのまっすぐな心や温かさやふれあい、給田の子どもたちが大好きになっていきました。子どもたちからたくさんのお話を教えてもらいながら、一緒に成長することができたかけがえのない6年間でした。今まで本当にありがとうございました。

山下 泰代

みなさんお元気でお過ごしのことと思います。給田小にいた3年間は大変お世話になりました。あっという間の3年間でしたが、保護者の方、子ども達と共に学び、共に歩めたことは、私にとって宝物になりました。ありがとうございました。府中の空の下で給田小のみなさんのことを思っています。

堀田 恵美

給田小学校で過ごした2年間、あっという間でしたが、プレハブ校舎から新校舎も経験することができ、とても充実した日々でした。たくさんの方々に支えられ、子供たちとともに過ごした時間はかけがえのないものとなりました。子供たちとたくさんのお話を一緒に学び、考え、泣いたり、笑ったり、共に成長することができました。元気で明るい子供たちがこれからも健やかに成長していつか成長することを心から願っています。保護者の皆さまにはいろいろな場面でお世話になりました。ありがとうございました。

本目 富佐子

～絆（きずな）～

断ち切ることのできない人と人のつながり

～結（むすび）～

強く締め、離れないようにし、つなぐ

春原 敬多

広々とした校庭やゆったりとしたオープンスペースの教室で、たくさんのお友達と関わり合い、とても楽しい毎日でした。給田小学校がさらに好きになりました。一年間でしたが、ご理解とご協力いただきありがとうございました。

川原 隆弘

3年間、お世話になりました。素直で元気な児童たち、登下校や中休みに出会うのが楽しみでした。新しい学校でも笑顔で頑張ります。ありがとうございました。

角 光子

健康で明るい子どもたちの声や笑顔に元気をもらいながらの2年間でした。第二の人生で学校警備の仕事に出会えたことは幸運でした。塚戸小学校でもう少し頑張っていりますが、給田の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。

村田 勉

算数の少人数担当として1年弱お世話になりました。新しい快適な校舎の中で、元気いっぱいのお子さんたちに囲まれ、気持ちよくすごすことができました。また、お子さんたちからはたくさんのお話をもらい、若返った気がします。数々のご協力とご理解をいただき本当にありがとうございました。

栗城 悦子

退職職員の挨拶

この一年間の楽しい思い出、元気な児童たちの挨拶とすがたを見て、たくさんの元気をいただき、あっという間の一年間でした。楽しい思い出ほんとうに有難うございました。皆さん、元気でがんばってください。

渡辺 英明

転入職員挨拶

1/1300の確率なのですね。私が給田小学校に来ることができたのは、東京都の公立小学校は約1300校あります。そのことから考えると、まさに1/1300の確率ということになり、奇跡に近い縁に心から感謝しています。町田市教育委員会から参りました。遠くからでも明るい声であいさつしてくれる子供たち。この子たちと、これから毎日過ごせると思っただけで、エネルギーが湧いてきます。どうぞよろしく願いいたします。

安齋 和樹

給田小に転任して、笑顔で挨拶してくれる子や校庭ではだして遊ぶ子供たちに驚くとともにとても嬉しくなりました。また、給食ボランティアや下校のお手伝いなど保護者の皆様も素晴らしいと思います。これからもどうぞよろしく願いいたします。

川島 美恵子

“元気が一番” 給田小学校のよいところを吸収して、子どもたち、地域の方々、学校とともにさらに元気になりたいです。一生懸命学習して、思いきり遊んで、知的で楽しい学校にしましょう。

安部 克則

「明るく 楽しく 元気よく」をモットーに、給田小学校の子供たちと笑顔あふれる生活を大事に過ごしていきたいです。真剣に学習し、たくさん遊びましょう。どうぞよろしく願いいたします。

長島 奈津代

区内の東大原小学校から転入してまいりました。素直で明るく元気いっぱいの給田小の子どもたち。“どんな素敵な作品をつくるのだろう。”と、とても楽しみでワクワクしています。どうぞよろしく願いいたします。

鈴木 真理子

とっても元気な給田小学校のみんなに囲まれて、毎日がとっても楽しいです！一日も早くみんなと仲良くなりたいと思っているので、いつでもどこでもどンドン声をかけてくれるとうれしいです。どうぞよろしく願いいたします。

坪松 章人

給田小学校に来て1カ月が経ちました。毎日、子どもたちと無我夢中で過ごしています。そして、たくさんのことを学ばせてもらっています。校歌にある「若竹」のように、子どもたちと一緒に、上へ上へ伸びていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

松澤 美春

春の光の中の始業式で大勢の子どもたちの前に立ち、くふうのこらされた新校舎で仕事をできることを嬉しく思っています。

一年間どうぞよろしく願いいたします。

中野 桂子

桜が満開の中、新しくなった給田小学校に初めて学校主事という仕事に就かせて戴き、緊張とトキメキで一杯です。

一日も早く、みなさんの顔を覚えて、安全を守り、安心していられる学校作りを心掛けていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

畔上 美枝子

